

18.08.2008 Von Kyoto nach Takamatsu

Geschrieben von: randy

Montag, den 18. August 2008 um 22:59 Uhr



Nach einer erholsamen Nacht, einer ausgiebigen Dusche und einem kleinen Snack zum Frühstück ging es mal wieder los in Richtung Eki. Wir wollen jetzt eine Woche nach Shikoku und dann vor der Heimreise nochmal drei Tage nach Kyoto zurückkommen.

Der halbe Tag war wie erwartet die Zugfahrt - immerhin konnte man dann ja noch eine kleine Runde schlummern. In Takamatsu haben wir gleich unser Toyoko Inn gefunden und dort unser Gepäck abgegeben. Einchecken kann man ja erst ab 16:00.

Also sind wir in die Stadt streunen gegangen. Ein paar 100Yen-Shops, ein Mandarake und noch ein paar Kruschtelläden wurden untersucht und etwas Beute gemacht.

Als wir dann gegen 17:00 im Hotel waren habe ich dann erstmal die Berichte und Bilder ins Internet gestellt - zumindest soweit sie schon fertig waren. Und ausser einem gemütlichen Fernseh- & Computerabend lief dann gross nichts mehr.

Die heutigen Bilder: <http://www.flickr.com/photos/katzenpost/sets/72157606828107593/>